

Union Départementale des syndicats des Alpes-Maritimes

Nice, le 13 Mars 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

Dans notre département, le 30 Janvier dernier les personnels des EHPAD étaient nombreux à être en grève et en manifestation pour dénoncer des conditions de travail dégradées par le manque de moyens, le manque de personnel et l'accueil indigne des personnes âgées.

Partout, l'ampleur des mobilisations, qui ont rassemblé des personnels du privé, du public, de l'associatif (aides à domicile...), de la plus petite à la plus grosse structure, montre la détermination et l'exaspération des professionnels, des usagers et des familles.

Cette journée n'était qu'une étape face à un gouvernement sourd et empreint de mépris envers les professionnels.

Ce 15 Mars, les professionnels des EHPAD, des services de gériatrie et des services à domicile seront à nouveau en grève et en manifestation partout en France et à Nice à l'appel notamment de la CGT, pour demander des moyens pour mieux travailler et s'occuper dignement des résidentes et résidents.

Le même jour, les retraités seront également dans la rue pour converger avec ces professionnels afin de dénoncer la baisse des pensions de retraites et la hausse de la CSG.

Ensemble, actifs et retraités, manifesteront *ce Jeudi 15 Mars à 10h00 Place Garibaldi à Nice* à l'appel de la CGT, avec d'autres organisations syndicales, pour exiger des moyens pour les besoins sociaux des EHPAD, des services de gériatrie et des services à domicile et pour que les retraités puissent vivre dignement leur retraite.